

問

就学援助制度利用は適正か

答

制度認定基準は見直す必要がある

西元

民生委員の調査や意見書でも結果が左右されるとなると民生委員の精神的負担が大きい。調査のポイントを示すべきではないか。また、本当に必要な家庭で児童が必要なだけ学習の機会を得られるよう、例えば、学用品と体育実技用具は払い方式等にできないか。

川上教育長

問 介護認定を受けずに抽選でハワイ旅行?!

答

介護保険計画の委員の意見を

池田町長

介護保険計画の委員の意見も伺う。

西元

一回の認定調査に係る費用は一人当たり5~6万と言われる。80歳を過ぎても調査を受けずにイキイキ生活されている方を対象に抽選でハワイ旅行とまでは言わないが何か評価すれば本人や他者の意欲を引き出す。他の市町村にとつても先駆的取り組みとなり全体的に介護保険料抑制に繋がると思うがどうか。

問 認定調査員のスキルアップを 答 研修機会を設ける

西元

認定調査員は介護支援専門員等の資格を持っていることが望ましいとされるが町の採用要件にはない。きちんとした認定ができるよう介護や医療についての独自の研修を設けるべきではないか。

池田町長

非常に重要な業務である。町内の研修機会を設け、体制を整えていきたい。



健康は長寿の秘訣（せんだん）